

An  
unsere Mitglieder/innen,

der Vorstand des Vereins der KÖCHE Karlsruhe 1898 e.V. möchte sich der allgemeinen Situation anpassen und sagt bis 30. April 2020 alle Veranstaltungen - dies sind Kochversammlungen und Vorstandssitzungen - ab.

Aufgrund der aktuellen Situation wegen des Coronavirus möchten wir dazu beitragen, die Verbreitung der Krankheit zu verhindern bzw. einzuschränken. Auch uns ist die Gesundheit unserer Mitglieder und Mitbürger wichtig und wir wollen unser Möglichstes zum Erhalt beitragen.

Dies hat der Vorstand des Vereins der Köche Karlsruhe 1898 e.V. bei einer Telefonkonferenz am 16. März 2020 beschlossen.

In den letzten Tagen wurde deutlich, dass alle gesellschaftliche und private Aktivitäten, sowie die Grenzschießung zu unseren Nachbarländern in den kommenden Wochen massiv eingeschränkt oder gänzlich eingestellt werden müssen.

Diese Absage gilt für die Mitgliederversammlung am 14. April 2020 und die Vorstandssitzungen am 24. März und 28. April 2020.

Wir stehen für Fragen und Hilfestellung gerne telefonisch und per E-Mail zur Verfügung. Sollte die Lage mit dem Virus sich normalisieren und wir auf normalen Weg (persönlich) kommunizieren können, laden wir natürlich wieder zu den verschiedenen Versammlungen und Vorstandssitzungen 2020 ein. Dann freuen wir uns, wenn alle wieder unsere Versammlungen besuchen.

Wir bitten um euren Verständnis und wünschen euch alles Gute und Gesundheit.

Mit Kollegialen Grüße

Arno Häusler  
**1 Vorsitzender**